

La Universidad Popular se supera a sí misma

Este año cumple su 10º Aniversario

Como cada año al término de las Fiestas, el Área de Cultura abrió el periodo de matriculación para las actividades programadas para el curso 95/96, que coincide además con su 10º Aniversario.

El programa es básicamente el mismo del año anterior, produciéndose dos únicas variaciones: una ha venido por el cambio dado al Taller de Ecología, que ha pasado a ser una actividad propia de la Concejalía de Juventud, abandonando así la Universidad Popular, en la que comenzó allá por 1985, año de su puesta en funcionamiento; la otra novedad ha sido el Taller de Fotografía, una actividad muy atractiva que ya se había realizado anteriormente, pero que se dejó de hacer por la deficiencia de las instalaciones de que se disponía, ahora, en la nueva Casa de Cultura, se cuenta con un buen laboratorio y un aula contigua bastante amplia.

En total se realizarán 16 cursos distintos, con 25 grupos diferenciados, utilizándose cuatro instalaciones: Casa de Cultura, Centro Cultural de la calle Alarcos, Pabellón Cubierto y Vestuarios de la Piscina. Por cierto que en varios de ellos se han realizado recientemente distintas obras para adaptarlos mejor a las necesidades de la programación, estando pendiente de terminación las que se llevan a cabo en los vestuarios de la piscina, que transformarán esta instalación en un auténtico gimnasio para la práctica de las artes marciales y otras disciplinas deportivas similares.

Del respaldo dado por la población al programa de la U.P. habla el hecho de que han sido numerosos los grupos que han completado el número máximo de matriculas antes de cumplirse el periodo fijado, habiendo quedado varias solicitudes en una situación de reserva; entre ellos en Pintura al Óleo (Iniciación y Ampliación), Inglés, Corte y Confección, Artesanía, Bailes de Salón y Ballet, estando en el resto a punto de llegarse al máximo.

Por otro lado, indicar que en este año se cumple el 10º aniversario de la Upe de Miguelturra, por lo que durante este curso se programarán una serie de actividades culturales para conmemorar este acontecimiento.

El Taller de Ecología comienza sus clases



A partir del 20 de noviembre y hasta julio del 96, se desarrollarán las actividades que organiza el Taller de Ecología y que están destinadas principalmente a los jóvenes mayores de 14 años.

En el Taller, como Aula abierta de Naturaleza se desarrolla un completo programa de actividades y cursos relacionados con la conserva-

ción de la Naturaleza, la Educación Ambiental y el Deporte Aventura.

Mediante distribución domiciliaria se ha repartido el programa general del Taller, en el que se incluye el Boletín de inscripción. Si aún no lo has recibido y tienes interés, pásate por el Centro Social Polivalente o llama al teléfono 241030, te atenderemos como mereces.

Escuelas Deportivas Municipales 95/96

Una año más, las Escuelas Deportivas Municipales, comenzaron a mediados de octubre, todos los niños y niñas de edades comprendidas entre 7 y 15 años que aún no se hayan inscrito, podrán hacerlo en el Patronato municipal de Deportes, o llamando al teléfono 241060. Podrá practicar el deporte que más le guste: Ajedrez, Atletismo, Tenis, Baloncesto, Balonmano, Badminton, Voleibol, Fútbol Sala, Fútbol-7.

El horario de las diferentes escuelas será:

Balonmano: lunes 18-19 h. y miércoles 17-18 h. Pabellón Municipal.

Badminton: lunes 18-19 h. y miércoles 17:30-18:00 h. Instituto. (Categoría Alevín)

Baloncesto: lunes y jueves 18-19 h. Pabellón Municipal. (Infantil-Alevín); martes 19-20 h. Instituto. (Categoría Alevín)

Instituto. (Infantil-Cadete); viernes 19-20 h. Instituto. (Cadete A-B). y Tenis, se comunicará a los interesados horario. Badminton: martes y jueves 17:30-18:30 h. Instituto. (Cadete).

Voleibol: Femenino. Martes y viernes 17:30-18:30 h. Pabellón. Masculino: martes 18:30-19:30 h. y jueves 18-19 h.

Fútbol: sábados 10 h. (Benjamín y Alevín). Otras categorías a designar.

Las Escuelas Deportivas de Atletismo, Ajedrez y Tenis, se comunicará a los interesados horario.

La Guardia Civil celebró el día de su Patrona



Las Autoridades brindan por la Guardia Civil

La fiesta del Pilar es una de las más importantes de las que se celebran en nuestro país, no en vano es la Patrona de España y también la conmemoración del Día de la Hispanidad. Pero también es la Virgen de la Guardia Civil. Por este motivo en la mayoría de los municipios, el Cuerpo celebra esta fecha con distintas actividades. En Miguelturra cada año la fiesta gana interés y consigue mayor participación, siendo una de sus principales características la apertura de la Casa Cuartel y de sus moradores a toda la población.

Pero no solo es el 12 el que sirve para realizar actividades conmemorativas del día, sino

que se realizan durante los días precedentes: actividades deportivas, concursos, juegos, etc., completan un programa cuyo objetivo principal es el de interrelacionar a la Guardia Civil con la población en la que se encuentra.

Nuestro pueblo ha contado además en esta ocasión con la presencia de importantes personalidades, entre ellos, el Gobernador Civil, D. Fidel Martínez Palomares; el Gobernador Militar, D. Martín Sánchez Mimoso; el Capitán de la Guardia Civil, D. Antonio Huertas Delgado y el Alcalde de la localidad, D. Román Rivero y todos los miembros de la Corporación.

PLENOS MUNICIPALES

SESION ORDINARIA 3-10-95

1.- Conocimiento y aprobación del Acta anterior.

Por unanimidad fue aprobada el acta de la sesión anterior.

2.- Bases Convocatoria Auxiliares Ayuda a Domicilio.

La Corporación, por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar las Bases de la Convocatoria, presentadas, en sus propios términos y se publiquen en el Boletín Oficial de la Provincia.

3.- Ordenanza Venta Ambulante.

Dada cuenta de expediente de Ordenanza de Venta Ambulante, cuyo texto ha sido confeccionado por la Mancomunidad de Municipios Campo de Calatrava. La Corporación, por unanimidad, aprobó dicha ordenanza.

4.- Proyecto Modificación de Ordenanzas Fiscales.

La Corporación por unanimidad, acordó mantener 16 Ordenanzas Fiscales igual que en el ejercicio anterior; modificando 14, las cuales se ven incrementadas en un 3,5%.

5.- Reclamación Accidente Circulación.

La Corporación por ocho votos a favor y cuatro abstenciones del grupo Popular, adoptó acuerdo de desestimar la reclamación interpuesta por D. Gabriel Fernandez Garcia, en relación con accidente sufrido en las confluencias de las calles Carretas, Pozuelo y Soledad el pasado 20 de Abril.

6.- Solicitud Juventudes Socialistas sobre Pruebas Nucleares.

Dada cuenta de escrito presentado por Juventudes Socialistas en el que solicitan la aprobación de una resolución del Pleno del Ayuntamiento de Miguelturra donde se haga constar la disconformidad con la continuación de las pruebas nucleares en Mururoa. La Corporación por ocho votos a favor y cinco abstenciones de los Concejales del Grupo Popular, aprobó la propuesta presentada en sus propios términos. Así mismo, por unanimidad, fue aprobada propuesta "in voce" del Grupo Popular.

7.- Informes Delegaciones de Servicio.

Se procedió por parte de los Concejales de Hacienda, Deportes, Sanidad y Consumo, Cultura y Medio Ambiente, Urbanismo, Educación y Bienestar Social y Concejal Delegado de Transportes a informar exhaustivamente de las actividades realizadas en los 100 primeros días de gestión, quedando la Corporación enterada.

8.- Informes Alcaldía.

La Presidencia, informó a la Corporación sobre diversos asuntos como la Constitución de órganos en los que tiene representación el Ayuntamiento, Asambleas del Consorcio R.S.U. y reunión para temas de Escolarización e Instituto.

9.- Urgencia. Modificación Normas Subsidiarias. Parcelas SC-3, SC-4 y SC-5.

La Corporación, por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar propuesta del Grupo Municipal Socialista sobre calificación de residencial de terrenos de las parcelas SC-3, SC-4 y SC-5 y calificar de equipamiento docente los mismos centros ubicados en la parcela comprendida entre calles Foo, Fernández Ordóñez y Los Santos, en su zona central.

10.- Urgencia. Convenio Uso Pabellón Polideportivo.

Previo declaración de urgencia la Corporación, por unanimidad, acordó aprobar el convenio con la Consejería de Educación y Cultura para uso y gestión del Pabellón Polideportivo, por los alumnos de los centros docentes y dicha Consejería.

11.- Urgencia. Solidaridad con Reivindicaciones de Agricultores.

Previo declaración de urgencia la Corporación, por unanimidad, acordó prestar apoyo a las reivindicaciones de los agricultores y especialmente a los viticultores por los problemas de la sequía. Así mismo, se acordó remitir certificación de estos acuerdos a la Consejería y Ministerio de Agricultura.

12.- Ruegos y Preguntas.

Se realizaron diversas intervenciones por los portavoces de Izquierda Unida, Grupo Popular y Partido Socialista.

Asociación de Voluntarios de Protección Civil.

A finales del mes pasado tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento una reunión con representantes de diversos colectivos de la localidad y a la que estaban convocados todos los grupos de Miguelturra; asistiendo también el responsable provincial de Pro-

tección Civil y el Concejal Francisco Usero.

Presentados los objetivos de estas asociaciones, se llegó al acuerdo de iniciar las gestiones pertinentes para crear la Asociación de Voluntarios de Protección Civil de Miguelturra, para lo cual se abrirá, durante este mes de Noviembre, un periodo en el que todos los interesados/as, pueden inscribirse dentro del grupo gestor, que, con posterioridad, se encargará de redactar los reglamentos de funcionamiento y elegirán las personas que llevarán la responsabilidad del colectivo.

Por ello, cualquier persona o colectivo que tenga interés en trabajar en este proyecto deberá dar sus datos en la Casa de Cultura para posteriormente, poder ser convocado a sus reuniones.

AHORRE AGUA. ES UN BIEN ESCASO